



wurzelwerke
Initiative für ganzheitliche Pädagogik e.V.

Wir glauben fest an unser Projekt.

Investieren auch Sie
in die Zukunft unserer Kinder.
Werden Sie Unterstützer!

Wurzelwerke

Initiative für ganzheitliche Pädagogik e.V.

Ansprechpartner:
Tabea Schabelsky (Vorstand)
Saskia-Eirene Müller (Vorstand)

Lederhosenpfad 8 * 64380 Roßdorf
schulgruendung@wurzelwerke.org
www.wurzelwerke.org

Volksbank Darmstadt - Südhessen eG
IBAN: DE52 5089 0000 0058 6250 00



Bildung

aktiv mitgestalten

Wir starten eine Grundschule



wurzelwerke
Initiative für ganzheitliche Pädagogik e.V.

Lernen mit Herz, Hand und Verstand

Werte-volle Bildung



Gottvertrauen



Naturverbunden



Beziehungsorientiert



Moderne Lernformen

Kinder erleben zeitgemäße Pädagogik

In der Kombination naturwissenschaftlicher und musischer Inhalte entdecken die Kinder die Vielfalt der Schöpfung.

Auf der Basis christlicher Glaubensinhalte werden Beziehungsfähigkeit, Selbstwertgefühl und Charakter gestärkt.

Die Unterrichtsinhalte richten sich nach dem Bildungs- und Erziehungsplan in Hessen.

Los geht's zum Schuljahr 2021/2022 mit einer jahrgangsübergreifenden Pionierklasse.

Unser Angebot

- Kleine Klassen von 15 Kindern
- Unterrichtseinheiten im Freien
- Individuelle Lehrpläne
- Forschendes Lernen



Von der Vision zur Schule

- ✓ BUSINESSPLAN STEHT
- ✓ KONZEPT IST ENTWICKELT

Ihr Beitrag für nachhaltige Bildung

Werden Sie Teil der Schul-Neugründung, indem Sie in die Zukunft unserer Kinder investieren:

- mit 100 Euro monatlich unterstützen Sie die Ausstattung eines Klassenzimmers
- mit 200 Euro monatlich unterstützen Sie die laufenden Kosten der Immobilie
- mit 500 Euro monatlich garantieren Sie dafür, dass eine zweite Pädagogische Fachkraft im Unterricht anwesend ist.

Als freier Träger sind wir drei bis fünf Jahre auf Ihre Starthilfe angewiesen. Das erhobene Schulgeld deckt nur einen Teil der erforderlichen Kosten. Einmalige Spenden sind auch willkommen.

Wir sind sicher, dass eine naturverbundene Schule auf der Grundlage biblischer Werte eine Lücke in unserer Bildungslandschaft schließen kann.

